



令和7年5月9日

報道関係者各位



橿原市役所 スポーツ推進課

バンビシャス奈良が市長を表敬訪問！

2024-25 シーズン終了の報告に来たる！

このことについて、バスケットボールB2リーグ・バンビシャス奈良の2024-25シーズンが終了しました。今季は、クラブ史上最多勝数を上げ、初のプレーオフ進出をかけて、レギュラーシーズン最終戦（60試合目）に挑みました。

結果は健闘惜しくプレーオフ進出は叶いませんでしたが、最後まであきらめない姿勢は、多くの人の感動に繋がりました。

つきましては、バスケットボールB2リーグ・バンビシャス奈良の2024-25シーズン終了の報告のため、下記の日時で市長表敬を行いますので、報道関係者様向けに公開いたします。

※バンビシャス奈良と本市は、2016年に包括協定を締結し、市民と選手との交流、バンビシャス奈良のPR、ホームゲーム開催時の協力などを行っています。

記

- | | |
|--------|--------------------------------|
| 1. 日時 | 令和7年5月13日（火）13:00～13:30 |
| 1. 場所 | 橿原市役所本庁舎2階 市長室 |
| 1. 出席者 | 加藤真治 代表取締役
石井峻平選手
三森啓右選手 |

<本件に関する問い合わせ先>
橿原市役所 健康スポーツ部
スポーツ推進課 担当：加井・赤堀
TEL:0744-29-8019（直通）
Email: sports@city.kashihara.nara.jp